

LOJA

Debate sobre agua y cambio climático

14.12.07 -

¿Estamos solos en el universo? Aunque creamos que el espacio puede estar preñado de vida, hasta la fecha no se ha descubierto vida ni evidencia alguna. Esta es alguna de las reflexiones que el director del Centro de Astrobiología (del Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial y el CSIC), Juan Pérez Mercader, lanzó ayer en el I Coloquio Científico y Social 'Agua y Cambio Climático' organizado por el Ayuntamiento de Loja y Diputación de Granada, a través de la Fundación Ibn Al Jatib. Las ponencias y mesas redondas cuentan con intervenciones de destacados expertos de la comunidad científica española como el propio Pérez Mercader, el director del Instituto Andaluz del Agua, Hermelindo Castro, el investigador del Instituto Andaluz de Ciencias de la Tierra, Andrés Maldonado López, el catedrático de la Universidad de Sevilla, Francisco García Novo o el director del Instituto del Agua de la [Universidad de Granada](#), Luis Cruz Pizarro. /YOLANDA AGUILERA